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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “Dante Alighieri” 

(Scuole dell’infanzia, primaria, secondaria di I grado) 

Via Biagio Mercadante, 3 – 84073 SAPRI (SA) 

                        SAIC880008 C.F. 84003240656 Tel/fax 0973/391147 

  saic880008@istruzione.it     saic880008@pec.istruzione.it   http://www.icdantealighierisapri.it

    

VERBALE N. 3 del CONSIGLIO di ISTITUTO  
Il giorno 11 FEBBRAIO, alle ore 16:00, nei locali della scuola secondaria di I grado sita in via Biagio Mercadante 3, si è 
riunito il Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo “Dante Alighieri” di SAPRI.  
La seduta si svolge nell’aula magna di sede centrale.  
Presiede il Sig  Giffoni Armando.  Verbalizza la Sig.ra Pisani Rosa Anna 
Si procede alla registrazione delle presenze: 
AVAGLIANO Giuseppe Genitore PRESENTE 

DI LASCIO Emilio Genitore PRESENTE 

GIFFONI Gerardo Armando Genitore PRESENTE 

SALERNO Sabrina Genitore ASSENTE 

TROTTA Rosanna Genitore PRESENTE 

ZAPPIA Alessandro Genitore PRESENTE 

D’AMICO Velia Pia Genitore PRESENTE 

DEL PRETE Assunta Docente PRESENTE 

FALCONE Adelina Docente PRESENTE 

MANNARINO Iolanda Filomena Docente PRESENTE 

RAELE Antonella Docente PRESENTE 

TEANO Catia Maria Grazia Docente PRESENTE 

PISANI Rosa Anna Personale Ata PRESENTE 

TANCREDI Maria Teresa Dirigente scolastico PRESENTE 

 
Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara aperta la 
discussione. 
 
Argomenti all’ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Programma Annuale; 

3. Assunzione a Bilancio FESR LAN-WLAN; 

4. Informativa Edilizia Scolastica; 

5. Ratifica richiesta palestra per Carnevale; 

6. Ratifica Chiusura uffici 8 e 9 Febbraio 2016; 

7. Richiesta utilizzo palestra e spazi esterni per campo scout; 

8. Adesione progetto Riciclo; 

9. Accordo di Rete ABA; 

10. Varie ed eventuali. 

1.Delibera n ° 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Si procede alla lettura del verbale n.2 della seduta del 13/01/16 
Il Consiglio 

con deliberazione n. 1, assunta all’unanimità, approva il verbale n.  2 della seduta del 13/01/16 
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Delibera n ° 2 Approvazione Programma Annuale; 

 Visto il regolamento concernente le “istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle 

istituzioni Scolastiche, Decreto 1 Febbraio 2001; 

 Vista la nota Miur prot. n 13439 del 11 settembre 2015; 

 Vista la situazione finanziaria definitiva al 31/12/2015 dalla quale risulta un avanzo di 

amministrazione pari a € 14.861,41 di cui: 

aggregato 01  voce 01 – Avanzo non vincolato € 9.251,42 

aggregato 01 voce 02 – Avanzo di amministrazione vincolato € 5.609,99 

 Preso atto della Relazione Illustrativa del Programma Annuale, Proposta ed approvata dalla Giunta 

Esecutiva; 

 Accertato che il programma annuale è coerente con la previsione del Piano dell’Offerta Formativa, 

adottato dal Consiglio di Istituto con deliberazione n°2 del 30/10/2015, e del PTOF approvato dal 

consiglio nella seduta del 13/01/2016 con deliberazione n° 2 

Il Consiglio con deliberazione n. 2, assunta all’unanimità, approva l’esercizio finanziario 2016, così come proposto 
dalla Giunta Esecutiva con apposita relazione illustrata dal D.S.G.A. che si allea al presente verbale 
 

Delibera n ° 3.Assunzione a Bilancio FESR LAN-WLAN; 

 
Il Dirigente informa che è stato finanziato alla nostra Istituzione Scolastica il Progetto FESR LAN-WLAN, per 
Implementare la rete Lan, l’importo finanziato è pari a € 7.500. 
Il Consiglio con deliberazione n. 3, assunta all’unanimità, approva 
 

Delibera n ° 4 Informativa Edilizia Scolastica; 

 
Per quanto riguarda questo punto all’Ordine del giorno è presente il Sindaco di Sapri Arch. Giuseppe Del Medico, per 
poter dare informazioni inerenti la situazione dei nostri plessi; rassicura innanzitutto il Consiglio sull’agibilità 
dell’edificio di Via Crispi, anche se si vorrebbe fare un Polo Scolastico (Scuole Elementari e Medie) , infatti il Comune è 
in trattativa con la regione per effettuare uno scambio di fabbricati, ed avere così a disposizione il Centro per l’impiego 
,attiguo alla scuola secondaria, per poter avere una struttura più funzionale, inoltre ha assicurato che presto avranno il 
finanziamento per poter costruire la palestra alla scuola secondaria. Il Sindaco afferma inoltre che stanno lavorando 
per migliorare le condizioni dei plessi. Tra 20 giorni il Sindaco si recherà in regione e per sapere  se è possibile lo 
scambio. 
Ha inoltre promesso di preparare un comunicato, sull’incontro tenutosi oggi per rassicurare l’utenza sulle condizioni 
del plesso di Via Crispi e sulle varie soluzioni che si sono prese in considerazione. 
Il Consiglio con deliberazione n. 4, prende atto 
 
 

Delibera n °5 Ratifica richiesta palestra per Carnevale; 

 
I genitori che hanno richiesto la palestra, hanno disdetto la richiesta. 
 

Delibera n ° 6. Ratifica Chiusura uffici 8 e 9 Febbraio 2016; 

Si porta a ratifica la chiusura degli Uffici di segreteria  nei giorni 8 e 9 febbraio, per feste di Carnevale 

Il Consiglio con deliberazione n. 6, assunta all’unanimità, approva. 
 
Delibera n °7. Richiesta utilizzo palestra e spazi esterni per campo scout; 

Il Comune chiede di Poter utilizzare gli spazi esterni e la palestra di Via Crispi, per poter ospitare un gruppo 
di Scout. 
Il Consiglio con deliberazione n. 7, assunta all’unanimità, approva. 
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Delibera n °8. Adesione progetto Riciclo 

 
Il Comune di Sapri propone il progetto “Rifiutiamo il Rifiuto”, che ha lo scopo di sensibilizzare gli alunni delle 
scuole medie al rispetto dell’ambiente e di conseguenza allo svolgimento della raccolta differenziata 
Il Consiglio con deliberazione n. 8, assunta all’unanimità, approva. 
 
Delibera n °9. Accordo di Rete ABA 

Il Dirigente spiega al Consiglio, che quest’accordo è un’iniziativa dei genitori di bambini autistici, a questo 
accordo di rete sono coinvolti 16 istituti, si cerca di formare i docenti di sostegno e no sul metodo ABA 
specifico per i bambini affetti da autismo, l’adesione all’accordo di rete è a costo zero, la suola dovrebbe 
retribuire solo il supervisore del corso, mentre il corso per la formazione sarà a cario dei docenti, potendo 
utilizzare il “bonus” del prossimo anno. 
Alle ore 17:30 la seduta è tolta. 

 

Il Segretario verbalizzante 
  f.to    Rosa Anna Pisani 

 Il Presidente del Consiglio di Istituto 
          f.to    Gerardo Armando Giffoni 
 
                                                                         
 


